

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: GRÜNES LOB FÜR KLIMAPOLITIK IST FEHL AM PLATZ

11.12.2020

- **Hessens CO2-Emissionen steigen**
- **Freie Demokraten setzen auf Wasserstoff als Energieträger**

WIESBADEN – „Dass die Fraktion der Grünen heute anlässlich fünf Jahre Pariser Klimaschutzabkommen die Klimapolitik der Landesregierung und damit sich selbst lobt, ist vollkommen fehl am Platz“, kritisiert René ROCK, Fraktionsvorsitzender und energiepolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. „Die Wahrheit ist, dass die CO2-Emissionen in Hessen weiter steigen: 2019 wurden 34,9 Millionen Tonnen CO2 emittiert, das sind rund 200.000 Tonnen mehr als im Vorjahr. Dass die Klimaschutzpolitik der Landesregierung nicht zum Erfolg führt, ist objektiv messbar. Wir Freie Demokraten haben wiederholt dargelegt, dass die einseitige Fokussierung auf Windkraft falsch ist.“ Die Freien Demokraten setzen auf eine Alternative: „Wir sind überzeugt, dass Wasserstoff ein Energieträger der Zukunft ist und haben eine Wasserstoff-Strategie für Hessen gefordert. Wasserstoff kann im Verkehr, in der Industrie und auf dem Wärmesektor zum Einsatz kommen. Die hessische Industrie will in Wasserstoff-Technologie investieren und ist damit wesentlich weiter als die Landesregierung, die im Gegensatz zu anderen Bundesländern viel zu zögerlich reagiert.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
